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Nesta etapa final da
Campanha para Revitaliza-
ção do Comércio Parai-
sense que recebeu o título
de Semana da Pátria acom-
panhando o movimento
nacional com o objetivo de
reaquecer o comércio, te-
ve também o início o pro-
grama desenvolvido em
parceria com o Sebrae Mi-
nas oferecendo Inserção
Digital e Treinamentos
para vendas on line às em-
presas participantes.

No dia 09/09 foi reali-
zado o treinamento virtu-
al Marketing Digital para
pequenas empresas onde
os participantes foram
atualizados sobre concei-
tos do marketing digital,
ferramentas mais utiliza-
das e como trabalhar o
Marketing Digital para fa-
vorecer os pequenos ne-
gócios, o treinamento
contou com a participa-
ção de proprietários e co-
laboradores de empresas
de diversos setores.

Para o dia 30/09 está
programado o treinamen-
to virtual Whatsapp como
ferramenta para alavancar
as suas vendas que de-
monstrará aos participan-
tes as inúmeras facilida-
des que o Whatsapp Busi-

ness oferece para alavan-
car as vendas dos peque-
nos negócios, sendo hoje
um grande diferencial
para as empresas que do-
minam sua utilização.

Conforme salienta o
presidente da ACISSP,
Ailton Sillos, "a era digital
já está instalada entre nós,
a pandemia força as em-
presas à inserção digital ao

Campanha para Revitalização do Comércio Paraisense:
ACISSP deixa legado de inserção digital

A distribuição de cupons pelos participantes da Campanha encerra-se neste sábado, 12/09, os
treinamentos para vendas on line e o programa de inserção digital em parceria com o Sebrae Minas continuam.

mesmo tempo em que ofe-
rece oportunidade para
fortalecer e ampliar as ven-
das das pequenas empre-
sas, a ACISSP está conec-
tada com este movimento
e acredita que nossos em-
presários e suas equipes de
apoio saberão utilizar os
treinamentos virtuais para
destacar seu negócio".

 A Inclusão Digital tam-

bém faz parte deste paco-
te de atualizações ofere-
cido pela ACISSP às em-
presas da Campanha, tra-
ta-se de orientações a res-
peito da criação e organi-
zação dos perfis em redes
sociais como Instagram
de Facebook, criação do
Perfil do Negócio gratui-
to, por meio do Google
meu negócio, que permi-
te gerenciar a forma co-
mo sua empresa aparece
na Busca do Google e no
Google Maps e a identifi-
cação e implementação
de canais de acesso, co-
municação e comerciali-
zação com seus clientes,
fornecedores e parceiros,
processo este que se ini-
ciou em 03/09 e se esten-
derá até outubro de 2020
com consultores do Se-
brae Minas visitando as
empresas de forma pre-
sencial ou virtual confor-
me a necessidade de cada
empresário.

Os consumidores que
não depositaram seus cu-
pons nas urnas espalhadas
pela cidade, ainda têm
tempo de concorrer aos
R$ 50 mil em prêmios da
Campanha, o sorteio
acontece dia 26/09 e até
lá haverá uma urna na
ACISSP para não deixar
ninguém sem oportunida-
de de concorrer.

Fica então o lembrete
para quem ainda não depo-
sitou seu cupom, não dei-
xe de concorrer às duas
motos Honda POP110
oferecidas pelos parcei-
ros SICREDI E SICOOB
e 50 vales compras de R$
600 cada.

Juntos Somos mais
Fortes!

Presidente da ACISSP, Ailton Sillos no início Campanha
da ACISSP para revitalização do comércio em Paraíso

FOTOS: Arquivo/Acissp
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Arquivo Pessoal

CLÁUDIA MARIA:
Buscando sempre cultivar boas

energias e ajudar ao próximo

Jornal do Sudoeste:
Conte-nos um pouco das
suas memórias da infân-
cia...

C.M.P.P.A.: Parte da mi-
nha infância passei na roça,
onde morávamos. Meu pai
faleceu quando eu tinha um
ano, e era a minha mãe
quem tomava conta de
tudo. Era uma festa para
gente ficar na roça, no meio
do povo, dos cafezais. Mo-
rávamos nos Pimentas, até
que em uma determinada
época ocorreu uma geada
muito forte e queimou toda
a lavoura. Diante disto, mi-
nha mãe precisou vender a
propriedade para pagar os
credores. Foi neste momen-
to que nos mudamos para
Paraíso. Eu era muito jovem
na época. Minha mãe nos
criou sozinha, e os irmãos
mais velhos (eu sou a ca-
çula de seis irmãos) tam-
bém trabalhavam para aju-
dar nas despesas menores.
Nesta época, eu comecei a
ajudar a minha mãe a ven-
der quitandas que ela fazia.
Acho que daí nasceu essa
minha habilidade para o
comércio. Para a minha
mãe, acredito que foi uma
vida mais sofrida, mas para
a gente que era criança,
tudo era festa. E eu sem-
pre vi beleza em tudo, e
para mim tudo estava sem-
pre ótimo.

Jornal do Sudoeste:
Onde você estudou e
por que decidiu fazer Bi-
ologia?

C.M.P.P.A.: Estudei no
Coronel José Cândido, de-
pois no Paraisense e con-
clui o Ensino Médio no
Ditão. O Ensino Superior fiz
em Passos, onde estudei
Biologia, é daí que vem
esse meu lado das plantas
(risos). Costumo dizer que
carrego um pouquinho de
cada coisa, a parte de Bió-

Cláudia é professora de Biologia e atualmente administra o Espaço Luz,
onde promove atividades voltadas para o bem-estar e saúde

loga, professora de medita-
ção, a terapia com o Reiki,
Massoterapia. Desde crian-
ça, gostava de brincar com
plantas, tive esse contato
com a natureza e quis se-
guir por esse caminho. Tra-
balhei muitos anos na Su-
perintendência de Ensino,
onde fiquei por 10 anos,
mas não era concursada.
Quando foi realizado con-
curso, coincidiu com o nas-
cimento do meu filho, o
Ricardinho. Diante das situ-
ações todas daquela épo-
ca, eu optei por abandonar
o trabalho na Superinten-
dência e como confio muito
em Deus, pensei “tudo vai
ser providenciado por ou-
tros meios”.

Jornal do Sudoeste: E
o que você decidiu fa-
zer?

C.M.P.P.A.: Fiquei cui-
dando do meu filho por dois
anos, mas chegou o mo-
mento em que decidi arru-
mar um trabalho para con-
ciliar com a minha vida, e
como tinha feito Biologia,
decidi começar a dar aulas.
Trabalhei na Rede Estadu-
al e, logo depois, me cha-
maram para trabalhar no
Colégio Crescer, onde atuei
por mais 10 anos. No Esta-
do conheci muita gente e
em todas as escolas por
onde passei, fiz grande
amizades. Eu passo pouco
tempo num local e parece
que esse pouco tempo ser-
ve a um propósito: quando
trabalhei no Clóvis, meu fi-
lho que iria prestar o Enem,
acabou realizando a prova
lá. Digo que é providência
de Deus. Por onde passo,
sei que é por um propósito.

Jornal do Sudoeste:
Como foi a partir daí?

C.M.P.P.A.: Eu continuei
dando aulas, e comecei a
fazer massoterapia e, ao

so, eu iria fazer. Na sema-
na seguinte apareceu a
oportunidade, em Ribeirão
Preto, e fui. Fiquei por lá
durante uma semana e,
depois de concluído, come-
cei a colocar em prática e
ver os benefícios que cau-
sava nas pessoas: senti-
mentos, relaxamento, me-
lhora das dores. E continuei
com esse trabalho.

Jornal do Sudoeste:
Qual a importância de se
encontrar esse bem-es-
tar por meio da medita-
ção e como esta pode
ajudar as pessoas dian-
te desta fase que viven-

“Se você tem
pensamentos bons,
você recebe tudo de
volta. Faça sempre o

bem, seja feliz do
seu jeito”

mesmo tempo, a manter a
loja. Tudo levou para um
caminho em que eu preci-
sava tomar uma nova deci-
são. Então decidi ficar so-
mente com a loja e o espa-
ço de meditação, reiki,
massoterapia e yoga. Parei
com as aulas por enquan-
to, até tentei pegar aulas
este ano, mas então veio a
pandemia.

Jornal do Sudoeste:
Não tem sido muito fácil...

C.M.P.P.A.: Percebi que
aumentou muito o número
de pessoas com o emocio-
nal abalado, muita gente
precisando de ajuda... É
uma fase de autoconheci-
mento. Acredito que seja
uma fase que tenha surgi-
do para as pessoas terem
mais contato com a família,
voltar para si próprios, en-
xergar os seus limites e con-
fiar em Deus.

Jornal do Sudoeste:
Como surgiu a Massote-
rapia em sua vida?

C.M.P.P.A.: Já faz muito
tempo que trabalho com o
Reiki e essa parte das
energias com as mãos. So-
bre a Massoterapia, eu ga-
nhei uma massagem de pre-
sente e percebi o benefício
que isso oferecia para as
pessoas. Foi quando resol-
vi que se surgisse um cur-

ciamos?
C.M.P.P.A.: A meditação

em si busca fazer com que
o indivíduo se encontre,
mas o mais importante é
fazer com que a pessoa
passe a observar mais as
situações e não agir por
impulso, através de técnicas
de respiração. Além de si-
lenciar a sua mente para
essa busca do eu-interior e
saber que a felicidade está
dentro de cada um de nós,
de ver a beleza em tudo o
que olhamos, as noções de
valores que estão tão per-
didos por aí... A técnica que
eu proponho e que amo é
para ajudar a diminuir a

ansiedade, a insônia e a
ajudar as pessoas a lidar
com seus problemas.

Jornal do Sudoeste:
Qual o significado da fa-
mília para você?

C.M.P.P.A.: Família é
uma escola, onde você está
para evoluir e aprender
com essas pessoas. Famí-
lia é nossa primeira escola
e que nos ensina muito. A
minha família em si, os meus
irmãos, somos muito unidos
e, apesar de não nos en-
contramos sempre, se dis-
sermos que precisamos de
algo vem todo mundo, cla-
ro que cada um tem sua
crença, e nós respeitamos
a crença de cada um... é o
amor. A família que eu for-
mei, meu marido, meu filho,
é a minha paixão e, também,
aprendizado: todos dias
aprendo um pouco.

Jornal do Sudoeste: E
como é ser mãe de um
escritor talentoso como
o Ricardinho?

C.M.P.P.A.: É uma res-
ponsabilidade muito grande
porque ele tem todos os
dons possíveis e eu sou
mais tímida, não gosto de
divulgar nada, então deixo
essa parte para meu filho.
Ricardinho é um presente
de Deus, de muitas vidas.

Jornal do Sudoeste:
Como tem sido para você
encarar essa pandemia?

C.M.P.P.A.: De modo
geral, tem sido tranquilo.
Claro que estamos toman-
do todos os cuidados. O
triste é que temos notado
muita gente adoecer, não
de coronavírus, mas da
alma. Eu sempre busco en-
xergar o benefício de tudo
o que está acontecendo e
por quê foi necessária essa
pandemia. Precisamos ana-
lisar e aprender, nada é por
acaso.

Jornal do Sudoeste:
Qual a mensagem que
você deixa para os nos-
sos leitores?

C.M.P.P.A.: O que sem-
pre digo para as pessoas é:
respire, tenha amor ao pró-
ximo, mas esse amor tem li-
mite porque há àqueles que
não querem ajuda, e às ve-
zes é necessária a queda,
a queda faz parte do cres-
cimento. Sempre digo para
as pessoas confiarem em
Deus, fazer o seu melhor,
ter a consciência de que
você é humano e que tam-
bém erra. Devemos seguir
sempre em frente, e deixar
o passado no passado.
Precisamos sempre acredi-
tar, jogar para o universo
que ele devolve. Se você
tem pensamentos bons,
você recebe tudo de volta.
Faça sempre o bem, seja
feliz do seu jeito.

Jornal do Sudoeste:
Qual é o balanço que
você faz dessa jornada
até aqui?

C.M.P.P.A.: É de uma
vida muito boa, apesar dos
desafios. Eu sou muito fe-
liz. Trabalho com o que gos-
to, ajudo àqueles que pre-
cisam, tenho o meu filho
Ricardinho. Não tenho nada
do que reclamar.

Por João Oliveira

Algumas pessoas têm um carisma único e uma ener-
gia capaz de nos acolher e nos fazer se sentir bem.
É o caso da professora Cláudia Maria Pimenta de
Pádua Araújo, que desde muito cedo, sempre bus-
cou cultivar boas energias e compartilhá-las com o
próximo. Cláudia é filha de Iracema Cândida Pimen-
ta e João Pimenta de Pádua (em memória), casada
com Ricardo Araújo, e mãe do jovem escritor
Ricardinho Pimenta, que também foi entrevistado
nesta Coluna em junho de 2019. É acolhedora que
ela recebe a reportagem do Jornal do Sudoeste e
compartilha um pouco da sua história.
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Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

As despesas da Amorequo não pararam. Mesmo que
seja um momento difícil para todos, ajudar é preciso.
A Live com Banda Zap em Prol da Amorequo aconte-
cerá dia 19 de setembro, as 17:00hs. Curta com fa-
miliares e faça sua doação. Para as despesas com a
Live, os empresários que puderem colaborar com a
cota participativa de R$100,00 terão suas logomarcas
divulgadas durante o evento. Entrar em contato pelo
(35) 98857-1949. Divulgue sua empresa em um even-
to tão necessário.  Antecipamos agradecimentos a
Banda Zap Song, ao Luiz Rodolfo Da LR Som, à
Unimed e a todos que colaborarem fazendo sua do-
ação e curtindo boa música

O engenheiro Dr. Ailton Sillos, presidente da
ACISSP muda de idade quinta-feira, dia 17. A
coluna o parabeniza.

Sábado dia 12 Maria Aparecida de Barros,
Gracinha Marques Machado, Aline Cruvinel. Em
Ribeirão Preto a paraisense, professora e escritora
Emiliana Fagundes.

Domingo dia 13 Marcos Naves, Bianca
Siqueira. Em Passos a escritora Sílvia Helena Reis.

Dia 14, O Psicólogo Jean Maldi, membro da
APC, Maria Luiza Campos Zanin, Antônio Santos,
Caio Neves.

Dra. Michelle Nasser, formada em
Odontologia, filha de Michel e Elaine
aniversaria no dia 15.

ANIVERSARIANTES
Dia 15, José Íbio Lovo, José Roberto de Pádua,

Erlon Ozelin, Juliana Pádua.

Dia 16, Dr. José Editis David, Rubens Cerizze
Bonacini, Cleirizilda Marques Mazzaro, Edites de
Souza. Em Guaxupé a Jornalista Lucineia Vieira.

Dia 17, o professor Murilo Pessoni

Dia 18, Dinomar Amaral, Maria Alice Figueiredo
Moura, Dra. Mildred Prieto Gomes Zanin, Paulo
Soares Barbosa, Sílvio Elói Lima.

Sãosinha
Aniversário de
Ana Cândida

Sãosinha

Ana Cândida Lopes, gentil
e sorriso lindo, aniversariou
no dia 1.º de setembro.

Filha de Maria Abadia
Nicolini Lopes e do saudoso
Agenor Lopes, neta materna
de Cândida Nicolini e Santo

Sãosinha

- Na virada do século XIX para o
XX, esses eventos atraiam centenas
de espectadores no Brasil quando exis-
tiam várias “Praças de Touros”.

A chegada de José Bento e Alfredo
Tinoco, famos cavaleiros tauromáqui-
cos, atraiu grande públcio para as tou-
radas, principalmente da carioca. Na
Divisão de Periódico da Biblioteca Na-
cional, há diversas publicações que
atestam o status com a vinda dos tou-
reiros portugueses.

- O jornal Sol e Sombra refletiu
em 1896 o entusiasmo dos cariocas.

De nosso arquivo, o livro Sangue
e Areia de 1908, ataca a carnificina
das touradas do romancista Blasco
Ibñez.

O filme Sangue e Areia, com
Tyrone Power e Rita Hay-wortth, ins-
pirado no livro de Ibañez.

SEBASTIÃO PIMENTA FILHO

membro da Academia

Paraisense de Cultura

Touradas no Rio de JaneiroTouradas no Rio de JaneiroTouradas no Rio de JaneiroTouradas no Rio de JaneiroTouradas no Rio de Janeiro

Nicolini, tradicional família de
italianos, que pelo trabalho e
dignidade engrandeceram a
nossa história.

Recepcionista na Scalla
Construtora há anos.

Seu aniversário foi come-
morado com muito carinho
por sua família, desejando
que ela seja sempre feliz.
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Ganha, ganha, ganha:
calados na noite não iremos ficar

Queremos tratar, neste
momento, sobre dois assun-
tos de extrema importância.
Por mais de dez anos, os ser-
vidores municipais da prefei-
tura de São Sebastião do Pa-
raíso, ficaram sem sua pro-
moção, mesmo estando re-
gistrada e contida no Estatu-
to, pois ficava a critério da
administração, e durante esse
longo período, a metodologia
foi de não aprovar e dar a pro-
moção a esses trabalhadores.

Essas questões foram dis-
cutidas em várias reuniões da
Agenda Positiva e resultou
no acordo com a atual admi-
nistração para que fosse cri-
ado um projeto de lei para
contemplação de reconheci-
mento e valorização dos ser-
vidores através da promoção
na carreira

Diante disso, tivemos a
Promoção Extraodinária que
foi dividida em três etapas: a
primeira ocorreu no ano de
2019, para servidores com
mais de 10 anos sem promo-
ção. Nesse ano de 2020
ocorreu a segunda etapa para
servidores com mais de 6
anos sem promoção. E no
próximo ano, 2021, teremos
a terceira etapa para servido-
res que estão há mais de 3
anos sem promoção.

Essa foi uma grande con-
quista do SEMPRE, onde o
presidente Rildo Domingos re-
conhece a participação e em-
penho do jurídico do sindicato
através da Dra. Daiane Andra-
de e seu assistente jurídico,
Renato Cassaroti Parada.
Deve-se reconhecer, também,
o belíssimo trabalho do jurídi-
co da prefeitura, através do
prefeito municipal Walker
Américo e o trabalho da Câ-
mara Municipal com todos os
dez vereadores, na pessoa de
seus presidentes, Marcelo
Morais em 2019 e Lisandro
Monteiro em 2020, em con-
junto com seu departamento
jurídico. Não deixamos de
lembrar e agradecer, a Comis-
são de Desenvolvimento Fun-
cional que trabalhou análise e
deferimentos, para que fosse
concluída essa segunda etapa,
e que na próxima obtenhamos
o mesmo Êxito.

Concomitante a isso, o
SEMPRE-SUDOESTE/MG rei-
vindicou ao administrador mu-
nicipal uma revisão nos planos
de cargos e carreiras da Guar-
da Municipal, Geral e do Ma-
gistério, pois, devido aos anos
que se passaram, ainda se en-
contram em uma verdadeira
colcha de retalhos. Assim sen-
do, foi indicado pelo sindicato

SEMPRE-SUDOESTE/MG @ IN - FORMAÇÃO

vidores que cumprirem os re-
quisitos contidos no Estatuto e
no Plano de Cargos e Carrei-
ras, apresentará requerimento
à Gerencia de Recursos Huma-
nos da prefeitura e apresentará
os documentos exigidos. Uma
vez feito isso, a orientação do
SEMPRE-SUDOESTE/MG,
que foi extraída das Comis-
sões, é que o deferimento de
sua promoção não fique à mer-
cê da boa vontade e disposição
política do gestor municipal,
pois dependerá única e exclu-
sivamente do servidor e caso
o mesmo tenha a vontade de
ser promovido, vai melhorar
seu desempenho, empenhar-se
em obter mais conhecimento e
capacitação para poder servir
a população, já que esse é o
lema do servidor público, SER-
VIR AO PÚBLICO, ele apre-
sentará ao RH toda fundamen-
tação requisitada e ele será pro-
movido ao nível imediatamen-
te superior.

Recordando que a promo-
ção é uma via de mão dupla,
que fará com que o servidor
seja capacitado e ele estará re-
tribuindo aos munícipes atra-
vés da sua competência e
consequentemente será bene-
ficiado financeiramente por
isso.

Vamos exemplificar a visão

e nomeado pelo Executivo Mu-
nicipal, uma portaria com vá-
rios membros para avaliação
dos planos de cargos acima
mencionados.

Referidos projetos foram
enviados recentemente e está
nas mãos do sindicato para a
elaboração de um parecer so-
bre o resultado desse trabalho,
que da parte desse órgão de
classe, está sendo concluído e
posteriormente será enviado ao
Executivo para que muito em
breve seja encaminhado à Câ-
mara Municipal.

Tais projetos de revisão irão
garantir, nesse primeiro mo-
mento, aos servidores do Pla-
no de Carreiras Geral e da
Guarda Municipal, entre vári-
as outras conquistas, a de que
no interstício de CINCO anos,
onde o servidor venha cumprir
todos os requisitos para a pro-
moção por merecimento, ele
possa ser promovido a um ní-
vel imediatamente superior, tal
como o do Magistério que já
contempla isso.

O que seria essa regra para
se obter a promoção? Os ser-

Reprodução que temos dessa modalida-
de. Um exemplo simples po-
rém eficaz:

Um servidor que entra ao
quadro da prefeitura com
graduação de enfermeiro, es-
tando apto a trabalhar na
área de saúde por sua for-
mação, e durante um perío-
do de tempo seja de dois,
três, ou quatro anos, ele es-
tará aperfeiçoando no trata-
mento e trabalho a popula-
ção. E com isso ele agregará
ao seu currículo experiênci-
as em uma área específica da
saúde, sendo assim ele irá
apresentar ao RH este diplo-
ma e por conseguinte ele irá
ser promovido ao próximo
nível.

Neste caso, o Servidor
será reconhecido, a Prefei-
tura Municipal estará com
um colaborador altamente
capacitado e a população de
São Sebastião do Paraíso es-
tará se beneficiando. À vista
disso, vimos vantagens para
todos os envolvidos e con-
cluímos que para um ganhar
o outro não precisa perder.
Foi-se o tempo ganha/perde,
nesta etapa de nossa vivên-
cia, na qual estamos todos
entrelaçados, o princípio é o
ganha, ganha, ganha. Sem
restrições.

Alguns produtos que compõem a cesta
básica tiveram aumentos que ultrapassam

100% comparando-se com valores no início do ano

“JS” levanta preços de produtos da cesta
básica em seis supermercados em Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

Para facilitar e proporcio-
nar ganho de tempo e econo-
mia no bolso dos consumido-
res em São Sebastião do Para-
íso, quinta-feira (10/9) , o Jor-
nal do Sudoeste fez levanta-
mento de preços dos principais
produtos que compõem a ces-
ta básica. Foi constatado que
vale a pena pesquisar, porque
a diferença de preço entre o
mesmo produto é considerável,
em relação de um supermerca-
do e outro.

Levantamento de preços
está anexo a nesta matéria.
Outro fato importante e preo-
cupante , exemplo : o saquinho
de cinco quilos do arroz
Komabem tipo 1 que em mé-
dia R$ 12,00 a R$ 13,00 no
mês de fevereiro deste ano,
está custando em torno R$
24,99, portanto um aumento de
100%. A carne bovina de se-
gunda, acém, custava em fe-
vereiro em média entre R$
12,00 a R$ 13,00 e conforme
o levantamento, está custando
em média R$ 24.90, portanto

também um aumento em mé-
dia de 100%.

Há outras mercadorias da
cesta básica que tiveram au-
mentos astronômicos, o que
nos faz lembrar da triste época
da inflação galopante nos gover-
nos dos presidentes José Sarney
e Fernando Collor de Melo, por

exemplo o arroz, carne bovina,
suína, frango dentre outros. São
produtos essenciais, altas que
afetam principalmente famílias
de baixa renda, desempregados.
Vale lembrar que o salário míni-
mo no mês de fevereiro passa-
do é o mesmo de hoje , R$
1.045,00.


